

## 今後の活動について

子ども達の元気な声が園に戻ってきました。何よりうれしかったのは、子ども達も保護者の皆様も元気でお会いできたこと。そして、園が始まることを大変楽しみにしてきてくれたことです。家庭の都合で来れなかった子どももいましたが、一日も早く全園児が登園し、会えることを心待ちにしながら、7月の通常保育が開始出来るように、今、準備をすすめています。7月から通常保育とはいえ、例年通りとはいかないことも多くあります。そこで、グレース幼稚園としましては、「この状況だから・・・出来ない」ではなく、「この状況だから、こんな方法でやってみよう」や、子ども達の経験は、「今しか出来ないこと」もあります。が、感染拡大を予防しながら、「どんな経験が出来るのか」を考えていきます。

以下、今後の活動内容と対策についてお知らせします。但し、まだ検討中の内容もございますが、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

## 第一保育期

## 保育期間について

第一保育期は、7月31日（金）まで。

7月1日～7月28日 年長・年中組 14:00降園

年少組 12:00降園

7月29日～7月31日 全園児 11:30

但し、7月20日～7月22日は、1号認定はお休みとさせていただきます。（りす組も20日～22日は利用出来ません。）

理由は、7月20日～21日年長組が一泊旅行で年長担任と他学年の担任の全員が付添いをするためです。また、7月22日におきましても、職員が宿泊の勤務となりますので、お休みとさせていただきます。どうぞ、ご理解ください。

第二保育期は、8月24日（月）始園式（満三歳児クラスは、9月1日が園児集合となります。）

8月24日～8月27日 全園児 11:30降園

8月28日～ 全園児 14:00降園

## クラス懇談会について

年間予定では、学年で分けておりましたが、3密を避けるために、以下の通り行います。

詳細は、後日お知らせします。（もし、ご家庭で小学生が留守番出来ない。もしくは預かってもらう方がいない場合は、担任にご相談ください。）

7月29日 14:00～15:15 うめ・みどり・たんぽぽ

7月30日 14:00～15:15 さくら・あお・れんげ・すずらん

7月31日 14:00～15:15 ふじ ・もも・すみれ

## 春の遠足について

春の遠足の振り替えは、ありません。秋の遠足は、年中・年長組は、例年通り子ども達だけで行きますが、年少組は親子遠足を計画中です。

### 保護者会・日曜参観について

保護者会・日曜参観におきましては、検討中。

### 水遊び・プール遊びについて

プール参観は行いませんが、水遊び・プール遊びは行います。但し、プール遊びを行うにあたり、必ず内科健診を行わなければなりません。

当園の園医片山先生は、午前は病院の診察があるため、お越し頂けません。

そのため、年少組は12:00降園なので、受診が出来ません。いろいろ検討しました結果、健診は9月に行うこととなります。但し、年少組も水遊びは行いたいので、プールには入水しませんが、工夫して遊びます。また、今年度は、コロナ感染拡大防止のため、塩素消毒を行うことにしました。詳細は、「どろんこ・水遊びについて」を参照ください。

### 内科健診・歯科健診について

内科健診日 6月26日(金) 年中・年長組 遅バス・個人送迎(うめ・みどり・もも)

6月29日(月) 〃 早バス・個人送迎(さくら・ふじ・あお)

※内科健診について詳しくは、保健だよりをお読みください。

※歯科健診は、全園児、第二保育期に行います。

### 年長組一泊旅行について

今年度も六甲山 YMCA に一泊二日で行くことに致します。YMCA との打ち合わせが終わりましたら、詳細をお知らせし、詳しいことは説明会でお伝えします。

(説明会は、年間予定通り、7月1日(水) 10:00~11:00 ホール。感染拡大予防のため、保護者の方の席の間隔を空け、換気を行い、入室前にはマスク着用・手消毒のご協力をお願いします。)

現在、決定していることは、

- ① 7月20日~7月21日の2日間。千里山グレース幼稚園が全館使用しますので、他団体は使用しません。
- ② 運行するバスは、3密にならないために、グレース幼稚園バス3台と観光バス3台を運行させる予定です。
- ③ 六甲山 YMCA が、新型コロナウイルス感染拡大を予防するためのガイドラインを作成中だそうです。

当園も、そのガイドラインに沿って、行います。

## 第二保育期

### 敬老の日の集いについて

敬老の日の集いですが、例年のように来園していただくことは止めさせていただきます。

理由は、遠方からお越し頂く方もいて、公共の交通機関を利用されるなど、万が一、感染しては大変なことになるためです。

今年は、何か違った形で「敬老の日」をお祝い出来たらと考えております。

来園を楽しみにされている方も大勢いらっしゃるかと思いますので、よろしくお伝えください。

### 運動会について

場所・内容については検討中です。

今後、第2波・第3波が来た場合は、その都度、職員と話し合い、保護者の皆様にはお示しいたします。よろしくお願ひします。